

Liebe Eltern zukünftiger Erstklässler!

Schön, dass Sie sich für unsere Türkenschule interessieren. Zur Türkenschulfamilie gehört auch ein Elternbeirat, der aus 12 sehr engagierten Eltern besteht, die alle ein oder mehrere Kinder an der Schule haben. Der Elternbeirat wird von der Elternschaft, also auch Ihnen, alle 2 Jahre direkt gewählt. Wir vertreten die Interessen der Elternschaft und auch individueller Eltern gegenüber der Schulleitung und dem Lehrerkollegium. Umgekehrt sind wir auch die Ansprechpartner für die Schulleitung. Der Elternbeirat organisiert Feste und Projekte. So gestalten wir das Schulleben aktiv mit. Mein Name ist Alexandra Rosenbach. Ich darf dem Elternbeirat jetzt das zweite Jahr vorsitzen und ich bin das 6. Jahr Mitglied dieses Elternbeirates. Mein ältester Sohn hat den Übertritt aufs Gymnasium bereits hinter sich. Derzeit habe ich noch einen Viertklässler und eine Drittklässlerin an dieser Grundschule, so dass ich viele verschiedene Lehrer dieser Schule kennenlernen durfte und die Schulfamilie recht gut zu kennen meine. Leider kann ich Ihnen nicht „live“ für Fragen zur Verfügung stehen, aber Sie können mir gerne eine Mail unter folgender Mailadresse schreiben: eb-gs-tuerkenstrasse68@geb.musin.de schicken und ich rufe Sie zurück, sofern Sie das wünschen. Ich hoffe viele von Ihnen dann im Sommer zur Einschulung Ihres Kindes an der Türkenschule persönlich begrüßen zu können.

Herzliche Grüße,

Alexandra Rosenbach im Namen des Elternbeirates der Grundschule an der Türkenstraße

